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 Вступай в нашу новую 
группу ВКонтакте 
@trudapro, в ней 
публикуем лайфхаки и 
полезную информацию 
по теме охраны труда

— Охрана труда, как и гигиеническая процедура, 
должна присутствовать на любом предприятии, — 
Дмитрий Хохлов, директор по развитию Кировского 
регионального Центра «Охрана труда»

Это касается не только крупных производственных компаний. У не-
большого бизнеса нет освобождения: даже если компания наняла одного 
сотрудника, она обязана обеспечивать его безопасность! На языке закона 
это называется охраной труда, а ее особенности прописаны в ТК РФ. Пе-
чально одно, что многие работодатели приходят к охране труда в результате 
производственных ЧП. Это может быть проверка, жалоба работника или 
несчастный случай... К сожалению, происходит это часто. 

Мы работаем в области охраны труда уже 20 лет и крайне редко встре-
чаем равнодушных работодателей, которым интересны только финансовые 
результаты предприятия, а не безопасность персонала. Помните, что за без-
опасность платим, а за ее отсутствие расплачиваемся…

Мы собрали отзывы наших клиентов по технологии КУПОЛ-ВАЗ. Итак, 
почему нас выбирают: 

К — комфорт. С Центром «Охрана труда» комфортно сотрудничать, все 
услуги предоставляются в режиме «одного окна», всегда на связи. 

У — уверенность в компании.
П — престиж. Нашими клиентами являются крупные и уважаемые ком-

пании региона, в частности ВМП «Авитек», БКК, завод «Лепсе», Кировский 
завод «ОЦМ», «Вятский фанерный комбинат», ГК «Движение» и др. 

О — общение. Начав сотрудничество с нами, на вас начнет работать целая 
команда квалифицированных специалистов в области охраны труда.  

Л — любопытство/новизна. Вклад в охрану труда и безопасность персо-
нала — это инвестиция и в человеческий ресурс, и в бесперебойность рабочих 
процессов. Но у многих бизнесменов нет понимания, как наладить управле-
ние охраной труда на предприятии, чтобы избежать рисков. И поэтому им 
интересно, как наши специалисты справятся с поставленными задачами. 

В — выгода. Затраты на наши услуги окупаются в течение короткого вре-
мени. Для сравнения: средний штраф за нарушения охраны труда составляет 
более 400 тыс. рублей. При этом охраной труда все равно придется заняться… 
Если отойти от страшилок про штрафы, то охрана труда — необходимая 
составляющая культуры производства и роста производительности труда. 

А — авторитет. Центр «Охрана труда» это бренд! Фактически формирова-
ние рынка охраны труда в регионе проходило при нашем непосредственном 
участии. Мы являемся членами Комитета по охране труда при Вятской ТПП 
и входим в состав Межведомственной комиссии по охране труда.

З —  здоровье. Охрана труда — это не только про сохранение здоровья
работников, но и руководителей. У топ-менеджера перестает болеть го-

лова от проблем и возможных рисков по линии охраны труда. Наша задача: 
комплексно помочь работодателю решать вопросы охраны труда, и делаем 
мы это уже 20 лет! 

Дмитрий Хохлов, 
директор по развитию 

Кировского регионального 
Центра «Охрана труда»

С компанией работаем давно, выполняют все 
качественно, объемно, охватывая все нюансы, 
которые могут возникнуть на рабочих местах. В 
процессе сотрудничества возникла необходимость 
в независимом аудите. Как говорится, в чужом глазу 
соломину видишь, в своем — можешь бревна не за-
мечать. Специалисты Центра проверили проверку, 
помогли устранить недостатки. Они работают со 
многими предприятиями и аккумулируют реаль-
ный рабочий опыт в вопросах охраны труда.

Мы с понятием охрана труда сталкиваемся 
постоянно, так как работодатель обязан на законо-
дательном уровне защитить сотрудников от воздей-
ствия опасных факторов. Лично я прошел обучение 
в Центре «Охрана труда». Что было полезного? 
Практикующие специалисты — вся сухая законо-
дательная информация разбавлена практическими 
занятиями и реальными кейсами из работы. Можно 
всегда позвонить и обратиться в Центр «Охрана 
труда» за помощью или консультацией, они очень 
контактные. Даже если не дадут готового решения, 
то дадут направление действий.

Мы как предприятие, давно работающее на 
строительном рынке, понимаем всю нагрузку, ко-
торая ложится на наших инженерно-технических 
сотрудников в плане поддержания безопасности 
условий труда. Для наших работников это создание 
комфортных и безопасных условий. Поэтому вопро-
сы охраны труда для нас принципиальны, значимы и 
мы на них обращаем пристальное внимание, которое 
необходимо со стороны современной компании. 
Выбрав Центр «Охрана труда» мы ориентировались 
на надежность. Предприятие давно, плодотворно 
работает на рынке и никогда не подводило нас. 
Поэтому мы остановились на наших партнерах в 
области охраны труда и не меняем их, потому что 
мы в них уверены. 

Мы — социально ответственное предприятие, кото-
рое заботится о своих сотрудниках и их благополучии. 
Центр «Охрана труда» — наши давние партнеры. В 
этом году мы также проводили производственный 
контроль с привлечением их специалистов, так как у 
них имеется аккредитованная лаборатория. Все рабо-
ты были проведены быстро, качественно, в срок. Они 
очень серьезно подходят к решению любого вопроса в 
области охраны труда на предприятии. Я рекомендую 
обратиться к ним за помощью, если вы ищите органи-
зацию в области обучения персонала или спецоценки 
производственного контроля, и тем более, если у вас 
нет штатного специалиста по охране труда.

Я поняла, что важно обеспечить безопасность 
персонала в области охраны труда, поэтому на-
правила сотрудника на обучение в Центр «Охрана 
труда». В процессе обучения мы поняли, что нужно 
не только знать все законодательные нормы, но еще 
важно заполнять журналы, разрабатывать инструк-
ции, вести документацию, проводить спецоценку 
условий и т.д. Мы сразу приняли решение, что у 
нас не будет в штате отдельного специалиста, а мы 
воспользуемся услугами Центра на аутсорсе. Они 
снимут с нас головную боль в области организа-
ции охраны труда: нам не надо будет скрупулезно 
мониторить нововведения в законах и разбираться 
в них, а самое главное отвлекаться от построения 
бизнес-процессов в компании, мы просто доверим 
эту работу профессионалам своего дела.

— Наш бизнес делают люди, поэтому мы заботим-
ся о комфорте и благополучии наших сотрудников. 
У нас работает более ста человек, поэтому нам важ-
но, чтобы каждый из них четко знал как пользовать-
ся оборудованием на рабочем месте, понимал свой 
функционал и т.д.. В качестве помощника в области 
охраны труда мы выбрали Центр «Охрана труда» 
по трем критериям: скорость, качество и цена. Мы 
знаем, что мы под надежной защитой.

С Центром «Охрана труда» мы работаем около 
полугода. Это одна из ведущих организаций в 
Кировской области, имеет хороший штат высо-
коклассных специалистов и авторитет. Мы не 
хотим организовывать отдел охраны труда у себя 
в организации, потому что это трудно и дорого. 
Поэтому мы обратились в Центр «Охрана труда». 
Их инженер приезжает к нам в офис, собирает не-
обходимые подписи, заполняет журналы… Работы 
на самом деле очень много. Они всегда на связи, 
можно оперативно решать необходимые вопросы. 
Наше взаимодействие меня полностью устраивает.

Николай Бажинов,
специалист по охране труда фабрики 

игрушек «Весна»

Артем Мурин,
замдиректора по административно-
хозяйственной работе спортшколы 

«Олимпийского резерва №4»

Дмитрий Сергеев,
гендиректор строительной фирмы 

«Маяковская», член правления «Союза 
строителей Кировской области»

Марина Безденежных,
начальник отдела охраны труда 
и промышленной безопасности 

МУП «Водоканал»

Марина Черемискина,
руководитель компании 

«Надежный дом»

Юлия Дроздовская,
директор по персоналу отеля 

Four Elements Киров и ресторана FOUR

Павел Рылов,
генеральный директор 

ООО «КЭСО»

ОТЗЫВЫ КЛИЕНТОВ

Держим руку на пульсе бизнеса 
по охране труда
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Как бизнесу вести ВЭД 
в обход санкций

Переводы без границ

Банки, не попавшие под санкции, в марте ощутили растущую 
активность представителей малого и среднего бизнеса (МСП), 
вовлеченных во внешнеэкономическую деятельность (ВЭД). 

— Банк «Хлынов» не попал в санкционные списки, поэто-
му мы не прекращали обслуживание внешнеэкономических 
контрактов наших клиентов. За период с марта по апрель 2022 
года в сравнении с аналогичным периодом 2021 года объем 
внешнеэкономических операций не только не снизился, а на-
оборот увеличился.

Так, объем платежей по экспортным и импортным контрак-
там в долларах США вырос на 16%, в российских рублях вырос 
на 72%, а объем платежей в китайских юанях увеличился в 17 
раз! — рассказывает Светлана Воронова, начальник отдела 
валютных операций банка «Хлынов». — У нас открыт прямой 
корреспондентский счет с Банком Китая (Бэнк оф Чайна), 
поэтому платежи в китайских юанях проходят быстро и без 
задержек. Совсем недавно, в середине мая, по запросам кли-
ентов, мы открыли корреспондентские счета в Казахстане и 
Белоруссии. У нас появилась возможность проводить платежи 
в казахстанских тенге и белорусских рублях. Первые контракты 
в данных валютах уже принимаем на обслуживание. В наших 
планах дальнейшее расширение перечня валют. Параллельно 
с национальными валютами мы открываем счета в долларах 
и евро в странах ближнего зарубежья и в данный момент про-
буем возможность запуска платежей в евро внутри этих стран. 
Европейские компании имеют возможность открывать счета, на-
пример, в Казахстане или в других странах ближнего зарубежья, 

и затем уже проводить расчеты с российскими компаниями из 
этих стран. Добавлю, что бизнес все больше внимания обращает 
на страны ближнего зарубежья (Казахстан, Белоруссия, Азер-
байджан, Узбекистан и др.), а также страны Азии (Китай, Индия 
и др.). В данный момент мы проводим работу по выстраиванию 
отношений с банками данных стран. 

Поддержка полного цикла
 
Кировские предприниматели отмечают, что сложности с 

платежами и логистикой приводят бизнес к необходимости 
выстраивания новых цепочек взаимоотношений с партнерами 
и клиентами. 

— В очень интересное время мы живем. Каждый день на тебя 
сваливается задача месячного масштаба. Сегодня нашу космети-
ку и бытовую химию мы продаем в Европе, Америке, Арабских 
Эмиратах, Литве, Латвии и странах СНГ. Что касается балтий-
ских государств, то после 24 февраля, объемы поставок упали 
в два раза, а в США наоборот, выросли, клиенты делали запас 
на три месяца, — делится Екатерина Матанцева, генеральный 
директор компании «Ми&Ко». — Также, как и многие предпри-
ниматели, мы столкнулись с удлинением цепочки поставок сы-
рья. И я хочу сказать, что банк «Хлынов»  — единственный банк, 
который открыл нам валютный счет за 1 день. Это просто чудо! 
Скорость работы специалистов банка в это время нам очень была 
нужна. Поверьте, мне есть с чем сравнивать. У нас открыты счета 
в четырех банках, но высокое качество к составлению и проверке 
зарубежных договоров нам демонстрируют специалисты «Хлы-
нова». Мы много лет являемся клиентом банка «Хлынов». Для 
меня это действительно банк с человеческим лицом! 

Все для ВЭД в одном банке

Банк «Хлынов» поддерживает всех предпринимателей, 
имеющих сложности оплаты в валюте, комплексно сопрово-
ждая и помогая обратившимся клиентам проводить платежи в 
долларах США, евро и китайских юанях, казахстанских тенге 
и белорусских рублях в любой банк РФ и за рубеж. За каждым 
клиентом закрепляется специалист по валютному контролю, 
который консультирует по всем вопросам обслуживания внеш-
неэкономической деятельности. 

Отметим, что открывать и обслуживать валютные счета на 
территории России имеют право только те кредитные органи-
зации, которые получили лицензию Центробанка на проведение 
операций со средствами в иностранной валюте. Банк «Хлынов» 
входит в их число1. Открыть валютный счет можно также в 
любом из офисов банка, на сайте bank-hlynov.ru или в интернет-
банке. Онлайн-заявка не займет больше 5 минут. 

— В связи с санкциями ряда зарубеж-
ных стран стало сложнее вести деловые 
отношения с нерезидентами. Кировские 
компании, работающие с иностранными 
клиентами и партнерами, столкнулись с 
непониманием, как проводить платежи в 
другие страны? Где открывать валютные 
счета? Разбираемся с экспертами, что 
можно делать в текущей ситуации

Коммерческий банк «Хлынов» (акционерное общество), лицензия ЦБ РФ № 254.

1 — https://cbr.ru/banking_sector/credit/coinfo/?id=330000001

Подробные условия на сайте 
bank-hlynov.ru 8 (800) 250-2-777

Сканируй QR-код, 
смотри запись 

прямого эфира (16+)

Светлана Воронова, начальник отдела валютных операций банка «Хлынов», Сергей Игнатьев, журналист НавигаторLIVE, 
Екатерина Матанцева, генеральный директор компании «Ми&Ко» (слева направо) 
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Как масштабировать бизнес, 
а не проблемы

Первой стадией масштабирования бизнеса является анализ. 
Вы должны четко понимать, а готов ли ваш бизнес и вы к тому, 
чтобы расти. Без точного знания, как функционирует компа-
ния, трудно прогнозировать ее рост и выбирать стратегию раз-
вития. Мы вам в этом поможем! Академия «Стратег»  — это 
инновационный центр обучения для предпринимателей, мы 
имеем 18 представительств в России и СНГ. Освобождаем от 
рутины, вводим систему управления, которая позволяет полу-
чить свободу в бизнесе, увеличить прибыль компании мини-
мум в три раза, а также найдем ваши финансовые точки роста. 
Иногда это шокирует! 

Перед нами стояла цель в расширении бизнеса 
и увеличении потока клиентов. Нам не хватало 
знаний и опыта в построении бизнес-процессов, 

чтобы наладить их в организации. 
В «Стратеге» меня научили, как не работать в 
авральном режиме и не тратить львиную долю 
рабочего времени на контроль сотрудников, как 
составить организующую схему компании, как 
прописать должностные инструкции каждому, 

наладить процесс взаимодействия между подраз-
делениями и отделами. В «Стратеге» действитель-
но мощная, профессиональная и дружелюбная 

команда!

Ольга Орлова
директор строительной компании

«Новый Вавилон»

После обучения в Академии «Стратег» я по-
лучил массу знаний, подсказок и лайфхаков, 
о которых, возможно, и не узнал бы никогда в 
жизни. Самое полезное, что я вынес для себя 

после курса обучения — как правильно выстро-
ить стабильно работающую компанию.

 Для этого, с помощью специалистов «Стратега» 
я расписал цели компании и презентовал их 
сотрудникам. Качественный материал, при-

кладные инструменты, полезная информация. 
Я благодарен команде Академии «Стратег» за 
их отзывчивость и оперативное решение моих 

проблем

Екатерина Кислицына
руководитель учебно-дистрибьюторской 

компании ProfBeautyMarket

В Академию «Стратег» мы обратились 
для оптимизации бизнес-процессов. Сейчас 
я нахожусь в процессе обучения, и мы уже 
постепенно внедряем инструменты в свою 

программу развития. 
Их услуги отлично подходят нам как и по 
качеству, так и по цене. На данный момент 
я прохожу второй блок обучения Академии 
«Стратег» и уже вижу изменения в нашей 
организации. Однозначно рекомендую 
«Стратег» для правильного сотрудниче-
ства и налаживания бизнес-процессов в 

организации!

Александр Кодий
руководитель автосервиса 

Forward

ул. Ленина, 103а, БЦ «Крым», 
5 этаж, каб. 508
8-964-250-55-45
strateg-academy.com

Ждем всех предпринимателей, 
кто заинтересован в развитии 

и росте! Записывайтесь 
на бизнес-разбор, мастер-
класс, обучения по тел.: 

8-964-250-55-45

— Зачастую бизнесмен осознает необходимость 
масштабирования, когда видит постоянный рост 
выручки и потока клиентов. Если проигнорировать 
эти сигналы и не начать расти, можно столкнуться 
с нехваткой запасов на складе, недостатком 
сотрудников, задержками поставок. Все это 
приведет к потере клиентов и денег, — Ксения 
Новикова, исполнительный директор Академии 
«Стратег». — Я понимаю, что масштабироваться 
мечтают многие, но зачастую предприниматели 
это делают без правильной системы, настроенных 
бизнес-процессов и четко поставленных целей. Чем 
это грозит, думаю вам понятно… Еще большему 
хаосу, погружению собственника бизнеса в рутинные 
процессы, а в результате к огромным убыткам.

Сканируй QR-код, 
и записывайся на 
программы Академии 
«Стратег» для решения 
проблем в бизнесе. 
При ссылке на 
НАВИГАТОР скидка на 
обучение 10000 руб.
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Градостроительный Кодекс РФ нам говорит, 
что реконструкция объектов капитального 
строительства — это изменение параметров 
объекта капитального строительства, его частей 
(высоты, количества этажей, площади, объема), 
в том числе надстройка, перестройка, расшире-
ние объекта капстроительства, а также замена 
и (или) восстановление несущих строительных 
конструкций объекта, за исключением замены 
отдельных элементов таких конструкций на 
аналогичные или иные улучшающие показатели 
таких конструкций элементы и (или) восстанов-
ления указанных элементов. 

Согласитесь, для неподготовленного челове-
ка звучит сложно.

Конкретного исчерпывающего перечня ра-
бот, относимых к реконструкции, нет. Поэтому 
споры об отнесении тех или иных видов работ 
к новому строительству, реконструкции или 
капитальному ремонту возникают регулярно.

 Если вы собираетесь изменить этажность 
здания, увеличить или уменьшить высоту, вы-
полнить пристрой или снести существующий, 
изменить количество и площади помещений – 
это реконструкция.

 Если вы планируете изменить функцио-
нальное назначение здания – это реконструкция.

 Если хотите сделать проемы в несущих 
стенах, перенести или демонтировать часть не-
сущих конструкций – это реконструкция

Для проведения реконструкции, в соответ-
ствии со ст. 51 ГК РФ, необходимо получать 
разрешение на строительство (реконструкцию) 
в муниципальных органах. А для этого нужно 
выполнить разработку комплекта проектной 
документации на реконструкцию.

Техническое обследование зданий и сооруже-
ний перед реконструкцией, наряду с инженер-
ными изысканиями – обязательная процедура, 
это закреплено в ГОСТ. Без материалов обследо-
вания проектную документацию в большинстве 
случаев не примут.

Так какие же задачи решает обследование 
зданий перед реконструкцией:

1. Определение принадлежности видов работ 
к реконструкции. Как уже сказано выше, не 
всегда можно самостоятельно разобраться 
реконструкция это или капремонт. Правиль-
ная диагностика «на берегу» позволит сразу 
идти правильным путем и избежать штрафов, 
потерь времени и переделок документации.

2. Получение технических данных. Сюда ком-
плексно отнесем результаты обследования 
конструкций – установление планировочного 
и конструктивного решения здания, нали-
чие и влияние на конструкции дефектов и 
повреждений, фактические и максимально 
допустимые нагрузки на несущие конструк-
ции, точные обмерочные чертежи и т.п. 
Без этого о безопасной реконструкции не 
может быть и речи. Реконструкция без пред-
варительного обследования, по статистике, 
одна из наиболее частых причин аварий и 
обрушений.

3. Оценка соответствия нормативным и зако-
нодательным требованиям. При реконструк-
циименяются параметры здания (объемы, 
площади, размеры, площадь застройки и т.п.), 
а нередко и функциональное назначение. По 
сути, после реконструкции мы видим уже 
другое, измененное здание. А раз параметры 
другие, то и нормативные требования могут 
применяться уже другие.
Расширили здание и превысили допустимую 

плотность застройки участка, изменилась кате-
гория пожарной опасности помещений и стали 
нужны противопожарные преграды, сменили 
назначение, поэтому теперь требуются дополни-
тельные эвакуационные выходы… Продолжать 
можно бесконечно – особенности каждого объ-
екта индивидуальны, и проверка на соответствие 
нормам очень важна. Обычно смотрят только на 
строительные.

Как видите, реконструкция – дело непростое 
и с большим количеством нюансов. Нарушать 
закон – дорого, а устранять последствия «эко-
номии» после аварии – еще дороже. Но всегда 
можно оптимизировать работы, чтобы они стали 
безопасными, прозрачными и эффективными 
по финансовым вложениям. В этом и состоит 
основная задача обследования перед рекон-

струкций – объективно оценить всю картину и 
подобрать верные решения.

Вопросами реконструкции мы занимаемся 
практически каждый день. Обращайтесь к нам за 
предпроектным обследованием – найдем самый 
лучший вариант и для вас! 

эксперты говорят
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— Реконструкция – была и есть 
одним из самых распространенных 
видов работ со зданиями и 
сооружениями. По крайней мере, 
в нашей работе обследование 
зданий для целей реконструкции 
занимает большой сегмент. 
Что же такое реконструкция? 
Давайте разбираться, — Дмитрий 
Журавлев, руководитель ООО 
«Кировпромбезопасность»

  г. Киров, ул. Профсоюзная, 1 
(БЦ «Кристалл»), оф. 1105

  21-51-50, 8-900-526-06-19

kpb43.ru        kipb@mail.ru        kirovprombez

Сканируй QR-
код, записывайся 
на бесплатную 
консультацию по 
любым вопросам 

реконструкции зданий
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В 2022 году популярностью пользуются слитки из драгоценных металлов, кото-
рые активно используют как инструмент долгосрочного инвестирования. Особый 
интерес физических лиц к покупке золота возник после отмены НДС в 20% при 
покупке населением. Кроме того, стоимость драгметалла в рублях находится в 
прямой зависимости от соотношения пары рубль-доллар США, а значит, во время 
укрепления национальной валюты драгметаллы становятся еще привлекательнее.

Помимо этого, эксперты рекомендуют для снижения финансовых рисков ди-
версифицировать свой инвестиционный портфель, в том числе посредством вклю-
чения в него драгоценных металлов*. У приобретения золотых слитков есть ряд 
преимуществ:

 Это настоящее физическое золото, его можно подарить или передать по 
наследству.

 Высокая ликвидность: независимо от глобальных экономических или политиче-
ских потрясений, золото можно продать всегда.

 В исторической перспективе золото дорожает.
Россельхозбанк предлагает приобрести золотые и серебряные слитки, изготов-

ленные российскими аффинажными заводами строго в соответствии с государст-
венными отраслевыми стандартами РФ. Содержание химически чистого основного 
драгоценного металла составляет не менее 99,99% лигатурной массы слитка. При 
оформлении продажи слитка РСХБ выдает клиенту документы, подтверждающие 
происхождение металла: каждый слиток, имеет свой уникальный идентификацион-
ный номер, который занесен в Государственную интегрированную информационную 
систему драгметаллов и драгоценных камней, пробу и клеймо завода изготовителя.  

Сегодня банк предлагает широкую номенклатуру слитков: золото массой 1, 5, 10, 
20, 50, 100, 250, 500, 1000 грамм, а также слитков из серебра массой 50, 100, 250, 500, 
1000 грамм. Банк на ежедневной основе устанавливает котировки покупки-продажи 
драгоценных металлов, в зависимости от конъюнктуры рынка и публикует их на 
сайте www.rshb.ru.

Получить информацию о наличии и котировках продажи слитков драгоценных 
металлов, а также оформить предзаказ можно по телефону: 8 (8332) 51-98-16 и на 
официальном сайте АО «Россельхозбанк» coins.rshb.ru. 

Золото как финансовый инструмент

АО «Россельхозбанк». Генеральная лицензия Банка России №3349 (бессрочная) от 12.08.2015.
*Не является инвестиционной рекомендацией. 

8 (8332) 51-98-16
coins.rshb.ru

В периоды неопределенности на финансовых рынках у 
многих возникает вопрос: куда вложить деньги, чтобы не 
только защитить их от обесценивания, но и приумножить? 

На консультацию и/или лечение можно записаться
по телефонам клиник «Биосфера»:
• ул. Солнечная, 19 б. Тел. 44-97-97
• ул. Московская, 4. Тел. 38-39-40
• ул. Чернышевского, 7. Тел. 44-27-97
• ул. М. Гвардии, 2 д, Нововятский р-н. Тел. 44-67-97
• или по телефону круглосуточного филиала 
   на пр. Строителей, 9/1. Тел. 44-37-97.

Жизнь питомца полна летних сюрпризов
Лето — для хозяев собак и кошек  — 

«жаркая» пора и травмоопасный се-
зон. Как сохранить здоровье четве-
роного друга? С какими основными 
травмами животных приходится стал-
киваться владельцам и когда надо на-
чинать беспокоиться?

Анастасия Черемисинова, главный врач 
круглосуточного филиала ветклиники «Биосфера»

Травмы, летние проблемы со здоровьем у питом-
цев условно можно разделить на несколько видов:

Тепловой удар. Вот некоторые рекоменда-
ции: ни при каких обстоятельствах не остав-
ляйте животное запертым в машине, особенно 
если она находится на солнце. То же самое в 
домашних условиях: питомцы не должны быть 
закрыты в слишком жарких или склонных к пе-
регреву пространствах. В миске всегда должна 
быть свежая и чистая вода. 

Клещи и паразиты. Основная опасность 
клещей в том, что они переносят серьезные 
кровепаразитарные заболевания, например, 
пироплазмоз. Болеют им только собаки. Оно 
коварно и может закончится летальным исхо-
дом. Самым первым сигналом тревоги является 
слабость и повышенная утомляемость. Чем 
больше владелец затягивает с посещением вет-
врача, тем тяжелее протекает заболевание и тем 
серьезнее последствия для организма. Поэтому 
обязательно в летний период использовать средства 
защиты от клещей: капли, ошейники, таблетки, спреи. 
Также опытные владельцы четвероногих знают, как 
избежать заражения питомцев   еще одними вредными 
летними «друзьями»  — гельминтами, личинки которых 

могут находиться в почве, траве, песке. Ветврачи реко-
мендуют каждые три месяца обрабатывать животное 
специальными препаратами против гельминтов.

Укусы и порезы. Любая рана у кошки и собаки 
является инфицированной и требует противо-
микробной терапии, которую адекватно может 
назначить только врач. Также в случае укуса дру-
гим животным существует опасность бешенства! 

Отравления. Пищевое отравление, вызван-
ное различными веществами, начинается вне-
запно и быстро прогрессирует, часто вызывая 
судороги или даже приводя к смертельному 
исходу. Сильную интоксикацию может  вызвать 

отравление удобрениями или средства 
против крыс, которые люди оставляют 
в доступных для питомцев местах. 
Поэтому действовать в подобных си-
туациях надо быстро.

Автотравмы и падения с высо-
ты. Наиболее тяжелыми травмами и 
одними из самых распространенных, 
являются автотравмы у собак, а у кошек 
– падение с высоты. Собаки могут вы-
бегать на дороги и попадать в ДТП. 
Коты летом часто падают с высоты 
и застревают в приоткрытых окнах. 
При сильных ударах животное, как 
правило, получает множественные 
травмы. 

По словам ветеринаров, особенно 
опасно повреждение внутренних ор-
ганов, так как внешне питомец может 
выглядеть абсолютно нормально, не 
показывать боли, но при этом терять 
большое количество крови, которое 
будет попадать в грудную или брюш-
ную полость. В большинстве случаев 
при автотравме или падении с высоты 

развивается травматический шок, по-
этому животное не испытывает боли.

— Основная задача врача на экс-
тренном приеме  — стабилизировать 
пациента и  провести весь необходи-
мый спектр диагностических манипу-
ляций: УЗИ внутренних органов, 
рентген-диагностика для диагностики 
костной травмы, ЭКГ/ЭХОКГ, — рас-
сказывает Анастасия Черемисинова, 
главный врач круглосуточного фили-
ала ветклиники «Биосфера» на пр. 
Строителей, 9/1. — В сети ветклиник 
«Биосфера» с пациентом работает 
бригада врачей: врач ультразвуковой 
диагностики, рентгенолог, врач-хирург, 
а экстренные пациенты принимаются 
вне очереди. Помните, что если ваш 
питомец попал в беду, основное прави-
ло в оказании первой помощи живот-
ному — не навреди. Занимаясь самоле-
чением, вы можете упустить из виду 
какой-нибудь важный симптом или 
неправильно расставить приоритеты в 
лечении, поэтому всегда лучше обра-
титься в ветклинику. 
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Логистика как стиль жизни
— В постоянно меняющихся 

экономических условиях логистическому 
бизнесу тоже приходится быстро 
трансформироваться. С начала 
спецоперации наши клиенты столкнулись 
со многими проблемами. Им срочно 
пришлось искать новые каналы сбыта и 
выстраивать новые маршруты перевозок. 
Я считаю, что выживет тот, кто быстро 
найдет альтернативные решения. Мы 
научились оперативно адаптироваться 
к новым реалиям. Русский человек так 
устроен, если закрыта дверь, мы пролезем 
через форточку, — Наталья Владимирова, 
руководитель ГК «ДаНа-Логистик»

Мы понимаем, что многие 
участники ВЭД столкнулись 
с тем, что теперь нужно 
постоянно мониторить, 
что происходит во всех 

направлениях, придумывать 
новые логистические цепочки. 
Только читателям «Навигатора» 
мы готовы сделать бесплатный 
расчет стоимости доставки их 
товара в любом направлении 

(импорт-экспорт) и предложить 
несколько вариантов для их 
товаров! Подписывайтесь 
на нашу группу ВКонтакте 

@danalogist, оставляйте заявку 
в личные сообщения

Наталья Владимирова, 
руководитель 

ГК «ДаНа-Логистик»6 лет наших побед

9 июня ГК «ДаНа-Логистик» исполнилось 6 
лет. За это время мы накопили уникальный опыт. 
С первого дня открытия мы выбрали своей стра-
тегией оказание услуг международной логистики 
всеми видами транспорта. И не прогадали. Напри-
мер, специализация на определенных маршрутах 
и неспособность перестроить работу привели 
многих наших партнеров к закрытию.

Мы изначально строили нашу компанию на 
принципах удаленной работы, поэтому пандемию 
коронавируса легко пережили. Не останавливая 
своей работы, как и многие, несколько недель 
только подождали реакции международного рын-
ка. Сначала отгрузки шли по инерции, потом уже 
стало понятно, что делать дальше. Клиенты про-
должили оформлять заказы… Да, сроки доставки 
увеличились и до сих пор остаются максимально 
нестабильными — от 20 дней до нескольких меся-
цев. Также пандемия привела к росту стоимости 
доставки в несколько раз. Например, в начале 2020-
го фрахт на Санкт-Петербург из Шанхая стоил 
примерно $2000-3000. В самый пик цена достигала 
$13 000. Сейчас мы наблюдаем некоторое сниже-
ние, но речь не идет о возврате к допандемийному 
уровню…

Но что важно — мировую торговлю не оста-
новить, чтобы ни происходило! Сейчас все чаще 
экономисты призывают нас анализировать опыт 
мировой экономики, так что рекомендую почи-
тать про опыт Ирана, и вы поймете, что жизнь 
продолжается…

Люблю бросать себе вызовы

Логистика — понятие круглосуточное. Мы ра-
ботаем без выходных, праздников и больничных. 
С 4 утра идет интенсивная работа с партнерами из 
Юго-Восточной Азии, вечером выходят на работу 
партнеры из Западного полушария. Так что в на-
шей работе самое главное это команда. Нам повез-
ло — у нас слаженный высокопрофессиональный 
коллектив. И все фанаты своей работы. Однажды 
попав в логистику, уже сложно представить свою 
жизнь без нее. Это скорость, это постоянные вы-
зовы, это драйв! 

Я познакомилась с внешнеэкономической дея-
тельностью 15 лет назад. После инфака ВятГГУ как 
и многие студенты не понимала, где я смогу приме-
нить полученные знания. Моя неуемная энергия 
и жажда знаний помогают мне и по сей день. Мне 
всегда везло с руководителями. Первый босс — Ти-
макин Николай Константинович — позволял мне 

учиться, снисходительно относился к моим ошибкам. 
С ним я узнала азы логистики, международных комму-
никаций, таможенного оформления. Более серьезная 
работа началась, когда я пришла в компанию, которая 
занимается поставками химического сырья. 

За 5 лет работы ко всему прочему научилась ана-
лизировать огромное количество информации, управ-
лять командой, в международных командировках 
оттачивала коммуникативные навыки. 

С тех пор меня просто не остановить — за плечами 
51 страна и компания в партнерстве с великолепным 
экспертом в области таможенного оформления. 

Подберем надежный путь

На сегодня международная логистика (вне зави-
симости от направления — импорт/экспорт) — это 
сложно и дорого — это реалии текущего времени, а 
постоянно меняющееся законодательство не облегчает 
жизнь участников ВЭД. Несмотря на это, «белый» 
ВЭД — это настоящее, с которым нужно подружиться. 
Мы помогаем нашим клиентам на всем пути поставки, 
начиная с поиска товара/поставщика и заканчивая 
отчетностью в контролирующие органы. 

В текущих реалиях мы поддерживаем клиентов, 
предлагая несколько вариантов решения его задачи, 
и обеспечиваем их максимально эффективную реали-
зацию. У меня за плечами 10 лет опыт работы в компа-
ниях-импортерах. Я отлично понимаю, что требуется 
клиентам  — оперативность в решении их задач и по-
мощь во всех вопросах, возникающих при поставке. У 
участников ВЭД недостаточно компетенций в сфере 
таможенного оформления и разрешительных доку-
ментов… Один закон отменяют, тут же в силу вступают 
в силу 5 новых нормативно-правовых актов. Именно в 
таких моментах приходит на помощь наша компания 
с оказанием услуг по принципу «одного окна». Это 
и организация доставки, таможенное оформление, 
страхование, получение разрешительных документов. 
Но и этим наша помощь не ограничивается. 

Мы также консультируем по вопросам правопри-
менительной практики, налогообложения, валютного 
законодательства. Вам не придется искать разных 
исполнителей. Мы поможем на всем пути выхода 
компании на международный рынок. Поэтому 90% 
клиентов с нами с основания!

Новые комбинации

Среди наших клиентов — предприятия, постав-
ляющие сельхозтехнику, полиграфическое обору-
дование, продукты питания, изделия из металлов, 
строительную технику для портов России и прочее. 
На сегодняшний день в нашей работе практически 
нет одинаковых задач. 

Каждая поставка по-своему уникальна. Например, 
на прошлой неделе ты легко отправлял грузы по ж/д 
через Забайкальск, а на этой неделе уже отправки по 
этому маршруту невозможны из-за образовавшихся 
пробок. Сейчас многие начнут отгружать через порты 
Дальнего Востока, там тоже возникнут сложности. 
Некоторые клиенты опасаются отправлять свои грузы 
через Казахстан, памятуя о событиях зимы 2022-го. 

Поэтому логистика требует от нас оперативного 
реагирования. Для нас огромное удовольствие делать 
мир ближе. Мир должен знать о наших умельцах! 

Подписывайтесь на наш 
телеграмм-канал @danalogist, 

будете всегда в курсе 
основных событий в сфере 

ВЭД

 8 (922) 922-96-92 
 danalogist.ru
 danalogist 
 danalogist
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Продлить срок службы деревянных конструкций 
и защитить их от негативных последствий помогает 
обработка современными покрытиями, которые спе-
циально разработаны для древесины. Существуют как 
узконаправленные средства, так и составы, обладаю-
щие комплексным действием. 

Немецкая компания OSMO выпускает широкую ли-
нейку натуральных цветных покрытий для древесины с 
особым помолом пигментов, что продляет срок службы 
покрытия на фасаде и стенах дома. 

1Лессирующие масла для фасадов проявляют 
фактуру древесины после нанесения на два слоя. 

Придают поверхности цвет и защиту от влаги, гнили, 
УФ-излучений. Подходят для окраски наружных стен, 
дверей, окон, навесов, террас. Долговечность покрытия 
обеспечивает сбалансированный состав масел, биоци-
дов и пигментов. Эти составы подходят и для бруса, и 
для бревна. Цветовая палитра ограничена, но именно 
цвета от консервативного производителя позволяют га-
рантировать длительную защиту без подкрашивания. 

Как подбирать цвет для деревянного 
дома

— Вы стали счастливым хозяином 
деревянного дома. Когда вы заказывали 
сруб, то не раз представляли себе, как он 
будет выглядеть после отделки. Изучали 
картинки в интернете и, возможно, 
имели в голове конкретный план, или 
готовый дизайн-проект. Но вот дом 
стоит на участке, как чистый холст, 
пришло время решить как его красиво и 
правильно покрасить. Сложно сделать 
выбор, если вы никогда не занимались 
покраской. Давайте разберемся 
какие виды покрытий существуют…, 
— Наталия Эсаулова, руководитель 
представительства немецких масел 
OSMO в Кировской области

  ул. Молодой 
Гвардии, 82 
(БЦ «Прайм»), 2 этаж, 
офис 203

  8-912-376-30-73
  8-922-668-39-03
  paintsprofi  
  paintprofi .ru

Сканируй OR-код, оставляй 
заявку на покраску, 
шлифовку и получи 
подробную смету на 

закупку масла для защиты 
деревянного сруба

Мы не продаем банки 
и литры цветного 
масла. С нами вы 
покупаете метры 

здоровой поверхности 
и годы службы 

деревянного сруба

2Укрывные составы для дерева OSMO это укрыви-
стая краска для наружных и внутренних работ на 

основе натуральных масел с высокой концентрацией 
пигментов, что является усиленной защитой древесины 
от состаривания, гниения, воздействия ультрафиолета. 

Это значит, что после нанесения на два слоя она 
закрашивает цвет и текстуру древесины, но сохраняет 
при этом природную структуру дерева. Это дает ка-
чественную защиту дереву от агрессивных факторов 
окружающей среды. 

Идеально подходит для домов из профилированного 
и клееного бруса. Отличается непревзойденной прочно-
стью и долговечностью- до обновления пройдет около 
10 лет. Это стильное решение по окраске фасада дома, 
если вы любите яркие, сочные оттенки в скандинавском 
стиле. Эффект от нанесения более глянцевый, но, вы 
знаете, такой сдержанно-глянцевый, так скажем дает 
визуальный эффект спокойной шелковистости.

Для увеличения срока службы покрытия, и прида-
ния древесине более ровного тона рекомендую анти-
септировать поверхность. Антисептик OSMO сослужит 
еще и как грунтовочный материал, поэтому вся краска 
будет ложиться ровно.

 Как действовать, чтобы не разочароваться 
в результате окрашивания

Выбор цвета — это важный этап отделки, когда вы 
приобрели деревянный дом. 

Я предоставляю простую и ценную услугу — подбор 
цвета для наружных и внутренних работ. До двух вы-
красов абсолютно бесплатно! Лучше выкрасы делать на 
своем бревне. Если клиенту неудобно делать выкрас на 
доме, сделаем выкрас в офисе, но для этого от клиента 
понадобится образец, к которому подбираем цвет. Если 
вам нужно правильно подобрать цвет для древесины, 
сделать различные варианты выкрасов, смело обращай-
тесь к нам, сэкономим ваши бюджеты, сделаем покупку 
краски легкой и обдуманной.
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Шесть ударов по российс

Трудности страхового рынка

По результатам проведенного опроса эксперты вы-
делили шесть ключевых проблемных направлений, о 
которых сообщают страховые компании.

Трудности, связанные с валютными операциями 
и операциями с нерезидентами, а именно задержки 
в получении платежей и блокирование операций по 
сделкам с финансовыми инструментами в Euroclear 
и Clearstream.

Уход иностранных IT-компаний из России, что по-
влечет за собой существенное удорожание и дефицит 
IT-оборудования, отсутствие в продаже запасных ча-
стей для него, закрытие доступа к ряду сервисов и баз 
данных, а также рост кибер-рисков для иностранного 
ПО и оборудования, для которых в результате санкций 
приостановлена техническая поддержка.

Затруднения, возникшие с зарубежным перестра-
хованием, в результате ухода с рынка международных 
перестраховщиков.

Проблемы, связанные с автострахованием, которые 
возникли из-за приостановки работы многих между-
народных автомобильных концернов в РФ, падения 
продаж новых машин, сокращения объемов кредито-
вания, нарушения логистических цепочек, роста цен 
на автомобили и автозапчасти, а также их дефицита.

Падение спроса и платежеспособности клиентов в 
результате роста банковских ставок, резкого увели-
чения стоимости товаров, экономии на тратах, ухода 
некоторых компаний с рынка и расторжения договоров 
страхования.

Инфляционный рост убытков по всем видам страхо-
вания и общее увеличение расходов компании по всем 
статьям, включая фонд оплаты труда.

Опрошенные страховые компании считают, что 
наибольшее негативное влияние кризис оказал на 
страхование автокаско. Рейтинговое агентство «Эк-
сперт РА» провело анкетирование среди страховщиков, 
в котором попросило оценить степень негативного 

Страховщики активно отбивают 
удары кризиса и адаптируются к изме-
нившимся условиям. В ходе опроса*, 
проведенного рейтинговым агентством 
«Эксперт РА», компании сообщили, 
что идет интенсивная работа по поиску 
альтернатив для зарубежного пере-
страхования, по импортозамещению 
в сфере IT, по пересмотру планов, 
бюджетов, приоритетов по проектам, 
контролю за растущими расходами и 
убыточностью, а также по поддержа-
нию спроса на страхование. 

На момент проведения анкетирова-
ния (апрель 2022-го) никто из респон-
дентов не ожидает роста страхового 
рынка в текущем году. В наибольшей 
степени, по мнению опрошенных, 
кризис сказался на страховании авто-
каско. В то же время влияние текущей 
ситуации на бизнес своей компании 
страховщики оценили более оптими-
стично, чем на бизнес всех участников 
страхового рынка в целом

Ольга Любарская,
старший директор, 

страховые и инвестиционные 
рейтинги, «Эксперт РА»

Алексей Янин,
управляющий директор, 

страховые и инвестиционные 
рейтинги, «Эксперт РА»

воздействия текущей ситуации на некоторые круп-
нейшие сегменты страхового рынка по 10-балльной 
шкале, где 1 – наименьшее негативное влияние и 10  – 
наибольшее. Более 70 % респондентов поставили от 
восьми до 10 баллов по страхованию автокаско, из них 
30 % оценили степень влияния как максимальную (10 
баллов). Никто из респондентов не поставил по этому 
сегменту оценку четыре или менее баллов. Средний 
балл по страхованию автокаско получился на уровне 
8,1, когда по всем остальным сегментам, фигуриро-
вавшим в опросе, средний балл оказался в диапазоне 
от 4,9 (страхование прочего имущества граждан) до 
6,8 (страхование жизни).

Рынок замер в ожидании

На момент проведения опроса (апрель 2022-го) 64 
% респондентов ожидают сокращения объема страхо-
вого рынка по итогам текущего года более чем на 10 
%. Из них 23 % – падения премий более чем на 20 %. 
18 % опрошенных считают, что объемы страхового 
рынка снизятся на 5–10 %, еще 14 % прогнозируют 
сокращение до 5 %. Околонулевая динамика страхо-
вых премий будет наблюдаться, по мнению лишь 5 
% респондентов. И ни одна из компаний не ожидает 
роста страхового рынка в 2022 году.

Опрошенные страховщики оценивают влияние 
текущей ситуации на бизнес своей компании более 
оптимистично, чем на бизнес участников страхового 
рынка в целом. Мы попросили респондентов оценить 
степень негативного воздействия кризиса на бизнес 
их компании и страховой бизнес в целом в различных 
аспектах по 10-балльной шкале, где 1 – наименьшее 
негативное влияние и 10 – наибольшее. По мнению 
опрошенных, кризис оказал среднее влияние на 
отдельные аспекты бизнеса их компаний – средний 
балл попал в диапазон от 4 до 6,4. В то же время, по их 
мнению, негативное влияние кризиса на те же самые 
аспекты страхового бизнеса, но уже в целом по рынку 
ощущается заметно сильнее. Для сравнения: средние 
баллы по категориям «перестрахование» и «работа с 
международными страховыми брокерами» составили 
8,2 и 8,3 соответственно, а по прочим аспектам нахо-
дились в диапазоне от 5,1 до 6,5.

Активная переориентация страховщиков

Согласно результатам опроса, большинство компа-
ний активно адаптируются к изменившимся услови-
ям. В части перестрахования ими предпринимаются 
меры по перераспределению перестраховочной за-
щиты как по емкости внутри РФ, так и по перестра-
ховщикам из дружественных стран. Также компании 
пересматривают свои инвестиционные политики 
с учетом новых требований и реалий, усиливают 
IT-команды, переориентируются на российское про-
граммное обеспечение. В целях борьбы со снижением 
спроса проводят переговоры с клиентами, формируют 
индивидуальные продуктовые предложения. 

Особое внимание уделяется пересмотру бюджетов, 
планов развития, расставлению новых акцентов и 
изменению приоритетов – замораживанию одних 
проектов и интенсификации запуска других, более 
актуальных на сегодняшний день. При этом, по мне-
нию 86 % опрошенных компаний, страховой отрасли 
сейчас требуется господдержка. 

Страховщики также сообщили, что нуждаются в 
усилении поддержки со стороны регулятора, которая 
могла бы выражаться в регуляторной паузе в ведении 
новых требований, например отсрочки по внедрению 
заложенных этапов 710-П, а также переносе сроков 
МСФО 17. Многие из респондентов отметили, что 
уже оказываемые рынку меры поддержки являются 
своевременными и имеют значительный положитель-
ный эффект.  (0+)
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скому страховому рынку
Оцените степень негативного воздействия

текущего кризиса на сегмент страхового рынка, где 
1 – минимальное влияние, 10 – максимальное

% опрошенных

38.9%

11.1%

22.2%

30.0%

33.3%

70.6%

35.3%

50.0%

66.7%

61.1%

45.0%

50.0%

29.4%

47.1%

11.1%

22.2%

16.7%

25.0%

16.7%

17.6%

Умеренное (1-3 балла) Среднее (4-7 баллов) Сильное (8-10 баллов)

Страхование жизни

Страхование прочего имущества
граждан

Страхование прочего имущества
юридических лиц

Страхование от НС и болезней

ДМС

Страхование автокаско

ОСАГО

0 % 25 % 50 % 75 % 100 %

Ваш прогноз по динамике страхового рынка
на 2022 год

сокращение более,сокращение более,
чем на 20%: 22.7%чем на 20%: 22.7%
сокращение более,
чем на 20%: 22.7%

околонулевая дин…околонулевая дин…околонулевая динамика

сокращение до 5%: 13.6%сокращение до 5%: 13.6%сокращение до 5%: 13.6%

сокращение на 5-10%: 18.2%сокращение на 5-10%: 18.2%сокращение на 5-10%: 18.2%

сокращениесокращение
на 10-20%: 40.9%на 10-20%: 40.9%
сокращение
на 10-20%: 40.9%

Степень негативного влияния текущего кризиса
на отдельные аспекты страхового бизнеса, средний балл

степень негативного влияния текущего кризиса на ВАШУ КОМПАНИЮ в части
cтепень негативного влияния текущего кризиса на СТРАХОВЩИКОВ В ЦЕЛОМ, по мнению компаний, в части
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5.1

6.4

4.8

6
5.4
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6
6.5 6.4

8.2 8.3

IT-
инфраструктура

Уровня
расходов

Рентабель-
ность

Объема
собираемых

премий

Убыточности
страхового
портфеля

Перестра-
хование

Работы
с международ-

ными
страховыми
брокерами
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По вашему мнению, требуется ли сейчас
страховой отрасли господдержка?

возможно: 4.5%возможно: 4.5%возможно: 4.5%возможно: 4.5%

нет: 9.1%нет: 9.1%нет: 9.1%нет: 9.1%

да: 86.4%да: 86.4%да: 86.4%да: 86.4%

Источник: «Эксперт РА» по данным компаний. 
*Опрос проведен в апреле 2022 г. Метод — анкетирование. Количество респондентов  — 1000
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О главном… О Байкале

Вы наверняка знаете там, где ReloD – там всегда масса 
интересного! Мы рады сообщить, что мы запускаем тур 
на легендарное озеро Байкал. Вас ждет удивительное 
путешествие на остров Ольхон. 

Я осуществила свою мечту и побывала в этом сказоч-
ном месте! Эмоции от увиденного можно описать емко 
двумя словами — поразительная притягательность! Бай-
кал и местность вокруг обладает уникальной природной 
красотой. Наверное, есть какое-то объяснение тому, что 
здесь находится множество уголков, скрытых тайнами и 
загадками, раскрыть которые пока невозможно. Я считаю, 
что Байкал — то место, где должен побывать каждый из 
нас хотя бы раз в жизни! 

Про поездку на остров Ольхон я могу рассказывать 
бесконечно! Ольхон – это дом хозяина озера. Просто 
представьте, что Байкал является уникальным природным 
образованием. Это самое глубоководное озеро в мире, 
формой напоминающее полумесяц. Образовался водоем 
25 млн лет назад в результате землетрясений. Байкал 
считается скоплением положительной энергетики. Остров 
Ольхон – одно из таких мест. От местных жителей можно 
услышать, что остров периодически может подниматься и 
опускаться, а главной достопримечательностью является 
гора Шаманка — одна из девяти святынь Азии.

В этом году ReloD отправляет в путешествие на озеро 
Байкал. Свежий воздух, живописные виды, целебные В
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м — Центр ReloD является опытным 
туроператором, который в течение 24 лет 
организовывает клиентам комфортный и 
выгодный отдых.  На фоне сохраняющих-
ся ограничений передвижения граждан, 
на внутренний туризм возник небывалый 
за историю отрасли спрос. 

Удачный момент повышенного инте-
реса к внутренним направлениям власти 
тоже решили не упускать, ускорив рост 
рынка дополнительными стимулами. А 
точнее — с помощью точечной господ-
держки, например, такой программы как 
туристический кэшбэк для детей и взро-
слых. Кировчане смогли вернуть до 50% 
расходов на путешествия. 

Мы разработали несколько привлека-
тельных туров по красивым уголкам Рос-
сии! С гордостью знакомим вас с ними! 
Давайте использовать все открывающие-
ся новые возможности для отдыха! — Ла-
риса Есюнина, генеральный директор ЛЦ 
ReloD.

свойства байкальской воды, активный отдых, экскурсии 
и многое другое… Это просто надо увидеть! Туристы, 
приезжая на Байкал, интересуются местными тради-
циями, посещают самостоятельно места силы. Не все 
ведут себя корректно, происходит это из-за незнания 
элементарных местных правил. Например, на пути к 
острову Ольхон, необходимо остановиться в специ-
альных местах не менее 4 раз. Поэтому рекомендуется 
воспользоваться услугами экскурсионных бюро. Итак, 
стоимость сказочного путешествия на Байкал стоит 27 
тыс. рублей (6 дней)! Перелет не включен, но мы под-
берем билеты на самолет для вас по очень «вкусным» 
ценам! Заманчиво, не правда ли?! 

Море, солнце и комфорт — выгодное 
путешествие на Камское устье

В этом году мы также дарим возможность отдохнуть 
на Камском море! Что такое Камское море? Уникальное 
природное явление, изюминка Татарстана, слияние рек 
Камы и Волги. 

В тур под ключ включено: проживание и питание 
в отеле «Курай» (поселок Камское Устье), благоу-
строенные номера с удобствами, бесплатный Wi-fi, на 
территории обустроена терраса для загара, экскурсии 
по удивительным местам Татарстана. 

В стоимость входят ежедневный вкусный горячий 
завтрак и экскурсии в Юрьевскую пещеру, гипсовые 
штольни и на гору Лобач). Поужинать и пообедать вы 
сможете в кафе ресторанного типа, но по очень «вку-
сным» ценам с хорошей скидкой, которую предостав-
ляют нам наши партнеры. 

Расписание заездов:
1 заезд — 15.07.2022–19.07.2022.
2 заезд — 19.07.2022–23.07.2022.
Стоимость тура от 18 000 руб. (проживание 5 дней 

и дорога). 
Открыто раннее бронирование!  

Стираем границы

Кроме групповых туров в июле и августе, мы гото-
вы организовать для вас индивидуальную программу 
отдыха. Поскольку мы являемся туроператором, мы 
заключаем договоры с нашими партнерами напрямую 
по выгодным для вас ценам. 

Итак, мы заключили договоры с пансионатами как 
в Кировской области, так и на юге нашей страны, а 
также стали партнерами «РЖД-Медицина». Это даст 
вам возможность посетить известные южные города, 
пропитанные духом русских классиков, и заодно по-
править здоровье! Давайте открывать новые границы 
нашей чудесной страны вместе прямо сейчас!  

  ул. Пятницкая, 56
  8 (8332) 46-56-10

  relodkirov.ru
  relodkirov

Реестровый номер РТО022823

Сканируй OR-код, пиши нам 
в л/с и оставляй заявку 

на заинтересовавший тур
по России

Лариса Есюнина, 
генеральный директор 

лингвистического центра Relod

Лариса Есюнина с семьей на оз. Байкал
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Для кого? Для ИП и ООО, которые сейчас имеют 
налоговую «прописку» в другом регионе. Не распростра-
няется на налогоплательщиков, зарегистрированных в 
Кировской области на дату вступления в силу закона. 
То есть, если вы сейчас решите юридически сменить 
«прописку», а потом вернуться обратно, я вас огорчу. У 
вас не получится платить налоги по сниженным ставкам. 
Если вновь откроете ИП или ООО — тоже нет. Закон 
направлен в первую очередь на то, чтобы вернуть тех, кто 
ранее переехал в другой регион из-за тех же пониженных 
ставок по налогам.

Ставки взяли курс на снижение

Итак, подробнее остановимся о главных моментах 
закона, принятого нашими парламентариями. Предста-
вители малого и среднего предпринимательства, которые 
«пропишут» бизнес в Кировской области, смогут платить 
налоги по УСН по сниженным ставкам:

 если объектом налогообложения являются «Доходы», 
то ставка в первый год, когда налогоплательщик заре-
гистрировался в Кировской области, составит 1%, в два 
последующих года – 3%;

 если налог уплачивается по системе «Доходы минус 
расходы», ставка в первый год составит 5%, в два после-
дующих года – 7,5%.

Порядок расчета УСН-налога

Еще упомяну о важных нюансах подсчета налогов при 
УСН: если вы смените регистрацию на кировскую даже 
в декабре, то вам весь год пересчитается по пониженной 
ставке. Но! Будьте внимательны, так как готовятся по-
правки в такой порядок исчисления налога, его плани-

Бизнес-миграция как мощный 
тренд современного бизнеса

— С начала 2021 года в России больше 
не применяется ЕНВД. Предпринимате-
лям пришлось выбрать другие системы 
налогообложения и многие из них пере-
шли на УСН. При этом налоговая нагруз-
ка стала в десятки раз выше. В разных 
субъектах стали принимать законы о по-
ниженной ставке на УСН, привлекая тем 
самым к себе в регион другие компании. 
Бизнес-миграция стала новым трендом. 
Отток бизнеса из области стал серьез-
ным. В конце апреля депутаты Законо-
дательного собрания Кировской области 
приняли закон о снижении налоговых 
ставок для предпринимателей, применяю-
щих УСН. Это касается тех бизнесменов, 
которые зарегистрируются в Кировской 
области впервые в связи с переменой 
фактического места нахождения и места 
жительства. Закон N 69-ЗО вступил в 
силу 9 мая 2022 года. К нам сразу стали 
поступать вопросы, поэтому разъясня-
ем, — Татьяна Максимчук, основатель и 
руководитель компании «Бухгалтер и Я».

Сканируйте QR-код, оставляйте заявку 
и делегируйте все заботы и дела 

бухгалтерии команде «Бухгалтер и Я»

руется пересчитывать уже с начала того квартала, в 
котором вы «переехали».

 Переезд в другой регион всегда связан с рисками, 
как все правильно сделать звоните нам по тел.: 
213-112, проконсультируем! 

При поиске «своего» бухгалтера 
главное — не прогадать. Цена 
ошибки может быть слишком 
велика. Как руководитель с 

12-летним стажем отмечу, что 
ведение бухгалтерского и 

налогового учета — целая наука. 
Профессионализм опытного 
бухгалтера является иногда 

гарантией не только безопасности 
бизнеса, но и личного 

благополучия бизнесмена

Киров ул. Володарского 132, к. 1 

8 (8332) 213-112       buhgalter043.ru        buhgalter043
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— «Движение – это жизнь, а жизнь – это движение!». Можно спорить 
о происхождении и авторстве фразы, но о сути не поспоришь. Когда 
скованы движения – мы сразу ощущаем неполноценность жизни. Как 
выглядит современное лечение без лекарств недугов офисных работников 
и топ-менеджеров? — Марина Вылегжанина, кандидат медицинских наук, 
руководитель салона «Галерея Красоты» и «Клиники красоты и здоровья»

Считается, что болям в спине больше подвержены 
работники тяжелого физического труда, но в последние 
годы врачи-ортопеды стали бить тревогу, ведь подавля-
ющее количество их пациентов составляют офисные 
клерки. Сидячая работа, вызывающая негативное изме-
нение осанки и искривление позвоночника, делает свое 
черное дело, нарушая питание в опорно-двигательном 
аппарате, провоцируя и усугубляя остеохондротические 
процессы. Основная причина — неправильная нагрузка 
на шейный и поясничный отдел. Чаще всего человек 
долго находится в статическом положении, когда мыш-
цы напряжены (смотрит в монитор, смартфон и др.). В 
этом случае питание к мышцам и связкам плохо посту-
пает, возникают зажимы, а шея начинает болеть. Если 
игнорировать заболевание, оно может спровоцировать 
сильнейшие головные боли, вегетативные дисфункции 
и развитие межпозвоночных грыж. Поэтому оставлять 
его без внимания и надеяться на лучшее точно не стоит. 
Правильно подобранная программа оздоровления ор-
ганизма поможет свести к минимуму индивидуальные 
риски. Для этого у нас есть необходимые возможности 
немедикаментозной терапии. 

Восстановление без лекарств 

На Востоке говорят: «Убери причину, и болезнь 
пройдет сама по себе». И мы считаем, что лечение 
должно быть патогенетическим. Врачи нашей клиники 
выявляют причину заболевания и борются именно с 
ней. Лечение без лекарств применяется в комплексе с 
другими видами терапии. В случае, например, длитель-
ного хронического процесса оно способно дать толчок 

и мобилизовать внутренние силы организма. Итак, что 
мы вам можем предложить: 

  Массаж. Думаю о его преимуществах рассказывать 
не стоит… Надеюсь, его ценность вы понимаете. У нас 
его выполняет врач-невролог.

 В нашей клинике вы можете попробовать на себе 
уникальную процедуру — ВТЭС (внутритканевая элек-
тростимуляция) по методу профессора А.А. Герасимова. 
Это метод воздействия на организм с использованием 
электрического тока, максимально схожего с токами 
нервной системы человека. Многочисленные исследо-
вания доказали, что электрический ток улучшает кро-
вообращение в костной и хрящевой тканях. Лечебные 
импульсы доставляются в самые глубокие источники 
боли с помощью иглы-проводника. ВТЭС успешно при-
меняют как российские, так и зарубежные врачи. Метод 
подходит для лечения: заболеваний позвоночника, 
суставов, головной боли, давления (повышенного/по-
ниженного), гипертонических кризов, детского энуреза, 
иных болевых синдромов. В нашей клинике прием ведет 
квалифицированный врач-невролог, который знаком с 
методикой профессора А.А. Герасимова. 

 Озонотерапия и плазмотерапия. Благодаря плаз-
мотерапии поврежденные сосуды восстанавливаются 
изнутри, улучшается кровообращение и питание орга-
нов. Это мощная профилактика инфарктов, инсультов и 
тромбозов. Плазма человека содержит 7 факторов роста, 
один из них  — фактор роста эндотелия сосудов, который 
страдает у многих переболевших ковидом. Плазмоте-
рапия — безопасная процедура, даже для аллергиков, 
одобренная Минздравом РФ. Благодаря плазмотерапии 
и озонотерапии можно полностью восстановиться. При-

 ул. Молодой Гвардии, 84/2
  42-55-55

  salonkirov.ru
  galereyakrasoty43

Сканируй QR-код, 
записывайся 
на бесплатную 
консультацию 
по лечению 
остеохондроза. 
Или звони по тел.: 
43-43-00

чем потребуется всего две процедуры. За годы работы с 
этой методикой наши специалисты наработали большую 
клиническую базу. 

Ваше здоровье — в ваших руках

И опускать их точно не стоит. Немедикаментозную 
терапию при всем ее многообразии применять ее без ме-
дицинского контроля не следует. Разумеется, у нас перед 
каждой процедурой проводится консультация врача, все 
противопоказания обсуждаются индивидуально. В кли-
нике ведут прием узкопрофильные специалисты! Ждем 
вас у нас, ведь самое главное — чтобы мы были здоровы. В 
пандемию мы с вами поняли, что, если человек здоров, он 
может созидать и трудиться! 

Синдром офисных воротничков, 
или как бороться с офисным остеохондрозом

ЛО-43-01-001433 от 02.10.2013 г.
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Инвестиции в цифровые деньги
 — Цифровые деньги могут стать хорошим 

работниками, если их правильно вложить,  — 
Максим Попов, сооснователь компании 
«Альфа-безопасность» и Клуба портфельных 
инвестиций.

Если вы только начинаете присматриваться к криптовалю-
там как к инвестиционному активу, вам стоит знать несколько 
важных моментов: 

 Курс большинства криптовалют зависит в основном от 
спроса на биткоины из-за доминирующего положения Bitcoin 
среди других блокчейн-проектов. 

 Инвестирование в криптовалюты сопряжено с высоким 
риском. Крипторынок децентрализован, поэтому имеет очень 
высокий уровень волатильности: колебания по курсу разных 
цифровых монет могут варьироваться от 1-2% до 100-300% в 
течение короткого периода времени. Например, за последнюю 
неделю, по данным на 19.06.2022, стоимость биткоина опу-
стилась ниже $20 000 впервые с ноября 2020 года. Падение 
стоимости цифровых валют продолжается после того, как в 
ФРС США пошла на самое сильное повышение ставки с 2000 
года – на 50 бп. 

 Если вы собираетесь инвестировать в новые криптовалюты 
или токены, о которых известно не слишком много, вам в 
первую очередь нужно проверить следующие составляющие 
крипто-проекта:

 План функционирования проекта. Узнайте, существует 
ли технический документ развития криптовалюты, плат-
формы или другого актива, которые предлагаются для 
инвестирования.

 Команда. Здесь стоит обратить внимание на то, кто стоит за 
тем или иным проектом, проанализировать опыт команды и 
ресурсы, которыми располагает проект. 

 Дорожная карта. Важно, чтобы у проекта был план развития 
и чтобы в нем было описано, что и в какой период разработ-
чики планируют реализовать, какие действия выполнить для 
повышения ценности своей или токенов криптовалюты.

В светлом омуте

В поисках инвестиционных возможностей вам, скорее всего, 
придется выбирать между видами активов:

 Криптовалюта. Крипта – это уже готовый работающий 
проект, применимый в цифровом пространстве. 

 Токен. Такие единицы учета не являются криптовалютами, 
а нужны для представления цифрового баланса в некотором 
активе. Токены обычно выпускаются в двух формах:

1 ICO (первоначальное предложение монет) – сбор средств, 
похожий на краудфандинг, в рамках которого разработчики 

размещают с целью продажи определенное количество токенов 
для первоначальных инвесторов.

2IEO (первичное предложение обмена) – сбор, аналогичный 
ICO, но токены выпускаются на бирже, которая проверяет 

проект в соответствии со своими руководящими принципами.
На мой взгляд, криплотовалютные инвесторы должны ру-

ководствоваться тремя принципами: тайминг, распределение 
и выбор криптовалют. Где тайминг означает, что инвестор 
заранее определяет свои действия при росте/падении рынка. 
Распределение подразумевает под собой процентное соотно-
шение токенов находящихся в составе портфеля. 

Крипта ждет закона

В этом году мы ждем закон регулированию цифровых денег. 
По словам главы думского комитета по финрынку Анатолия 
Аксакова, законопроект о регулировании криптовалют может 
быть внесен в Госдуму в сентябре 2022 года. Законодатели 
склоняются к более жестким нормам для цифровых валют. 
К слову, в конце мая стало известно, что Минфин доработал 
свой законопроект «О цифровых валютах» с учетом замечаний 
коллег из других ведомств. В новой версии документа появи-
лась статья, разрешающая использовать цифровые валюты 
для оплаты внешнеторговой деятельности юрлиц и ИП. Зада-
ча  — дать альтернативу бизнесу в России, а не рассчитываться 
теперь за все криптовалютой. Он уточнил, что речь идет не о 

  +7 (922) 661-17-63
  maxpop1978

государственных платежах, а только о частных. Причем пер-
вая сделка в России с цифровыми финансовыми активами 
пройдет в течение месяца на платформе Сбера. Об этом в 
интервью ТАСС перед ПМЭФ сообщил зампредседателя 
правления Сбербанка Анатолий Попов. 

Кроме того, добыча криптовалюты пока тоже законода-
тельно в нашей стране не прописана. Однако существует 
способ работать в рамках правового поля. Майнинг на се-
годняшний день в России регулируется общими нормами 
о предпринимательской деятельности и налогообложении.

Бизнес VS Инвестиции: секрет в умном 
балансе

Я считаю, что в этом, экономически нестабильном мире 
нужно рассчитывать только на себя, думать о будущем 
и формировать свой капитал. И приятно видеть, что все 
больше людей стараются повысить свою финансовую гра-
мотность. Вместе с партнерами мы создали Клуб Портфель-
ных инвестиций, где даем возможность каждому повысить 
свою финансовую культуру. Приглашаю всех и поделюсь 
личным опытом инвестирования. Ведь я сам сталкивался с 
ситуацией, когда в определенный момент в бизнесе случился 
серьезный спад. Тогда я задумался о поиске дополнитель-

ного дохода, который может спасти мой бизнес и при этом 
создать определенный пассивный доход. В той ситуации 
я начал заниматься инвестициями. Попробовал многое. 
Занимаюсь этим уже около четырех лет и столкнулся с тем, 
что и в инвестициях бывают просадки... 

Мое личное мнение: бизнес должен присутствовать в 
жизни. Как детище, которое ты холишь и лелеешь. Но и от 
дополнительного источника дохода отказываться не нужно. 
Последний поможет спасти бизнес в тяжелые времена, 
поможет выстоять и поддержать его. 

* Публикация не является индивидуальной инвестиционной рекомендацией, 
и финансовые инструменты либо операции, упомянутые в данном 
материале, могут не соответствовать вашему инвестиционному профилю, 
финансовому положению, опыту инвестиций, инвестиционным целям. Не 
являюсь лицензированным инвестиционным консультантом, поэтому не 
разрабатываю стратегии инвестирования в ценные бумаги. Определение 
соответствия финансового инструмента либо операции инвестиционным 
целям, инвестиционному горизонту и толерантности к риску является задачей 
инвестора. Автор и редакция не несут ответственности за возможные убытки 
инвестора в случае совершения операций, либо инвестирования в финансовые 
инструменты, упомянутые в настоящем материале.
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НА СВОЕЙ ВОЛНЕ

  8-982-811-27-57

  supsurfing43

Видели людей на доске с веслом? 
Сейчас это жутко модное развлече-
ние. Сап-доска универсальна. На 
ней можно кататься в любом водо-
еме: река, озеро, пруд, а калорий в 
это время сжигается как при беге. 
На обычной прогулке по лег-

кой ряби упасть в воду с сап-доски 
очень сложно, практически нере-
ально. И то только если часто отвле-
каться на телефон и не вниматель-
но слушать инструктаж. 
Кататься на сапах можно не толь-

ко в жару, но и в прохладную по-
году, любуясь красотами природы. 

Гребля — это серьезная физическая 
активность. Не важно, сколько гра-
дусов на улице или в воде, вам вряд 
ли будет холодно. Кататься на сапах 
могут и взрослые и дети с 10-12 лет, 
до 10 лет только на одном сапе вме-
сте со взрослым
Сап-серфинг — универсальное 

времяпрепровождение для детей, 
подростков, взрослых и пожилых. 
Более того, не существует огра-
ничений, связанных с весом. Этот 
вид серфинга подойдет абсолют-
но всем. Подобная активность по-
ложительно влияет на состояние 

здоровья. В Кирове покататься на 
сапах можно в парке SUP-серфинга 
«Лесная гавань». Для вас: 
•  опытные инструкторы,
•  спасательные жилеты и сапы,
• все лето работаем на двух стаци-
онарных локациях: Голодницкий 
пруд за с. Кстинино и дальние ка-
рьеры за п. Стрижи (на территории 
зоны отдыха Егория), 
•  каждые выходные организуем вы-
езды по примечательным местам 
Кировской области: по уникальным 
озерам, сплавы по рекам.
Присоединяйтесь! 
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Сканируй QR-код и записывайся 
на бесплатную консультацию! 
Мы работаем с максимальной 
отдачей, финансовый порядок

в вашей компании — наша задача!

ул. Ленина, 73
8-912-737-60-43
8 (8332) 35-52-76
prideaudit.ru

Можно выделить пять основных показателей, которые 
нужно держать на контроле: кредиторская задолжен-
ность, дебиторская задолженность, денежные средства, 
запасы, прибыль (убыток). Поэтому в первую очередь за 
первое полугодие необходимо оценить так называемый 
анализ план-факт. Он покажет качество планирова-
ния в организации. Если показатели имеют большие 
отклонения, нужно детально разобраться, за счет чего 
они возникли, и при необходимости внести в бюджет 
корректировки.

Также нужно провести анализ дебиторской и креди-
торской задолженности, сравнить показатели с началом 
года, чтобы понять, в какой стадии сейчас находится 
«дебиторка» и «кредиторка». Рост «дебиторки» говорит 
о том, что работа по взысканию задолженности ведется 
недостаточно активно. Растет «кредиторка» — растут 
обязательства вашей компании. Причиной могут быть 
как кассовые разрывы, так и отсутствие прибыли. 

Любой бизнес существует для того, чтобы генериро-
вать прибыль. Смотрите, чтобы размер дебиторской за-
долженности не превышал установленные в организации 
лимиты. Обращайте внимание на размер кредиторской 
задолженности, вырос или сократился он за полгода. 
Анализируйте баланс организации, запасы на складах, 
привлеченные заемные средства и погашенные, в том 
числе и проценты по ним. Если вы достигли плановых 
показателей по прибыли, предприятие сработало как 
надо. Если нет, нужно анализировать каждую статью 
доходов и расходов и разбираться, что стало причиной 
невыполнения плана.

Независимый финансовый аудит от надежной и из-
вестной на рынке компании-партнера – это прекрасный 
способ оценить текущее положение дел в вашей компа-
нии, а также взглянуть на ваш бизнес как бы со стороны, 
чтобы найти слабые места и скрытые резервы.

Итак, чем вам поможет аудитор?

1 Проверит ошибки. 
Именно проверит, а не выявит и«донесет». Ауди-

торская проверка осуществляется в несколько этапов, 
и на каждом этапе аудитор доводит до руководителя 
сведения об обнаруженных ошибках. У действующего 
менеджмента формируется точное понимание наличия 
ресурсов для повышения прибыли и снижения затрат. 
Плюс? — конечно.

2Приведет сотрудников компании в «тонус», заста-
вит их более ответственно подойти к своей работе. 

Какие итоги нужно подвести 
компании за полугодие, 
чтобы не прогореть к концу года

— Подведение промежуточных 
финансовых итогов позволяет 
компании не застрять в паутине 
неудач и страхов, начать 
двигаться вперед. Какие 
показатели деятельности 
компании нужно постоянно 
держать на контроле, и 
чем поможет независимый 
аудитор,  — Галина Костенко, 
директор ООО «Прайд-Аудит 
сервис»

Полагаете только на время аудита? Ошибаетесь. Ожи-
дание новой проверки немало мотивирует на результат.

3Помните, аудитор — всегда эксперт своего дела. 
Эксперт в бухгалтерском учете, юридических вопро-

сах, законодательной базе. Например, только аудитор 
сможет оценить стоимость доли участников в Общест-
ве. И как показывает практика, наиболее востребована 
данная оценка при выходе участников из общества по 
разным причинам.

4Представит руководству информацию по каче-
ству работы отдела и конкретных сотрудников в 

частности. 
В этом плане аудитор — правая рука директора.  Отчет 
аудитора документ строго конфиденциальный и адресо-
ван исключительно руководству организации.

5Подготовит аудиторское заключение. 
Аудиторское заключение — документ, предназначен-

ный для пользователей бухгалтерской (финансовой) 
отчетности, который содержит выраженное мнение 
аудиторской организации о достоверности бухгалтер-
ской (финансовой) отчетности аудируемого лица (ст. 6 
федерального закона «Об аудиторской деятельности» 
от 30.12.2008 № 307-ФЗ). Аудитор несет полную ответ-
ственность за аудиторское мнение.

Аудиторское заключение имеет юридическую силу и, 
в некоторых случаях защищает компанию, к примеру, в 
споре с налоговыми органами. Кроме того, заключение 
выступает гарантом доверия и надежности организации 
перед ее клиентами и партнерами, банками и инвесто-
рами. Запомните, что аудитор несет ответственность 
за последствия выданных рекомендаций. Финансовый 
аудит могут проводить только независимые специали-
зированные аудиторские организации, которые должны 
состоять в СРО! 

Резюмируя, дам совет: аудитора не следует бояться, 
напротив, с ним необходимо дружить и воспринимать 
проверки как взаимовыгодное сотрудничество с обеих 
сторон.

Мы предлагаем услуги, достойные вашего бизнеса,  — 
аудит бухгалтерской отчетности! Консультация бесплат-
на! Звоните! 

Защитите себя и 
свою компанию 
уже сейчас. ООО 

«Прайд-Аудит 
сервис» рекомендует 
начинать проведение 
аудита уже сейчас — 
это позволит навести 
порядок и устранить 
риски еще до сдачи 

отчетности! 

Галина Костенко, 
директор 

ООО «Прайд-Аудит сервис»
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Корпоративные обеды 
и доставка еды

Кейтеринг
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Молодая семья Белкиных доверила проведение яркого свадебного банкета 
БК «Апельсинка»

Юбилеи
Юбилейные свадьбы

Выпускные
Корпоративы

Детские праздники
Мальчишник

Девичник

• Вкусные обеды 
с 12:00 до 16:00

• Доставка комплексных 
обедов прямо в ваш 
офис и на производство

• В офис, домой или на дачу
• Ваши любимые вкусные 

блюда стали еще ближе
• Бесплатная доставка 

при заказе от 800 рублей

С понедельника по четверг

свадьба за 46 000 рублей!*

«Апел ьсинка»Банкетный комплекс

Закажите 
удобным 
способом

  8-922-661-36-73
  apelsinkirov43

• От 2 000 q
• Организуем в любом месте
• Аренда оборудования
• Оформление торжества
• Сервировка и уборка

• пакет включает: банкетный 
ужин 
на 20 персон, ди-джей и 
ведущий

• оформление зала 
(банкетные чехлы, банты на 
стулья, VIP-зона)

• накрытие фуршетного стола
• украшение на авто

• подушечка для колец 
• рушник под каравай
• сундучок для подарков
• сладкий комплимент
• удобная парковка на 200 

машиномест
• 5 банкетных залов на 

выбор, вместимостью от 15 
до 300 человек

Свадебные пакеты под ключ:

Бизнес — 82 000 q

Стандарт — 61 000 q

Эконом — 49 000 q

Ваше место дл я ярких событий!

ул . Кол ьцова, 3

42-41-48

ААкция 
 кция  

нана

Свад
ьбы!

Свад
ьбы!

 * *
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от первого лица
Екатерина Белорусова

Андрей Мокрецов

Елена Пязуке Светлана Бронзова

Отвечаем на вопросы 
и консультируем даже после 
закрытия договора

Скидка 10% на любую услугу 
нашей студии красоты 
по промокоду НАВИГАТОР

Процедура медиации в июне 
и июле бесплатно!

До
 31

.07
.20

22

ПЕРСОНАЛЬНОЕ 
ПРЕДЛОЖЕНИЕ ОТ МЕНЯ — 

ПЕРСОНАЛЬНОЕ 
ПРЕДЛОЖЕНИЕ ОТ МЕНЯ — 

ПЕРСОНАЛЬНОЕ 
ПРЕДЛОЖЕНИЕ ОТ МЕНЯ — 

ПЕРСОНАЛЬНОЕ 
ПРЕДЛОЖЕНИЕ ОТ МЕНЯ — 

руководитель салонов «Мир цветов»

совладелец агентства «ВятЗемлеСтрой»

руководитель студии красоты «Сто ласточек», 
мастер ногтевого сервиса

юрист, медиатор

• Широкий выбор цветов
• Контролируем качество на 
собственном производстве 
при выращивании роз, 
тюльпанов и лилий

• Качественный сервис 
и выгодные условия 
сотрудничества

• Консультации флористов 

• Авторские букеты
• Индивидуальные заказы 
на редкие цветы

• Возможность тайно 
преподнести букет

• Оформление любого 
мероприятия

• Корпоративный заказ 
с вашим логотипом

• Межевание (включая 
исправление реестровых 
ошибок)

• Технические планы 
(здание, дом, гараж, 
сооружения)

• Геодезические работы 
(топографическая сьемка, 
вынос в натуру границ 
участка)

• Решение земельных 
споров, легализация 
и регистрация 
недвижимости

• Представительство в суде 
(вопросы недвижимости 
и кадастра)

• Кадастровые инженеры 
лицензированы и состоят 
в СРО

• Маникюр
• Моделирование ногтей
• Оформление бровей
• Курсы по моделированию 
ногтей

• Уход за телом

• Парикмахерские услуги
• Уходовые процедуры 
для волос (кератиновое 
выпрямление, ботокс)

• Депиляция (женская 
и мужская)

• Юридические услуги
• Услуги медиатора 
и профессионального 
переговорщика.

• Конфиденциально. 
Дистанционно.

• Арбитраж. Суды общей 
юрисдикции.

• Составление документов 
(купля-продажа 
недвижимости, 
авто и другое).

• Семейное право. Защита 
прав потребителей.

• Консультации. 
Представительство.

Дарите красоту! Дарите цветы!

Личный подход к каждому — основа 
нашего дела! Предлагая свои услуги, 
мы знаем, что это не уникальное 
предложение. Однако делаем всё 
возможное для лучшего результата.

«Сто ласточек» несут красоту! Красивая, 
здоровая и ухоженная внешность – 
это одно из слагаемых успеха 
в современной жизни.

Я победитель областного конкурса 
«Юрист-профессионал-2021» в номинации 
«Гражданское право». Работаю 
в дистанционном формате уже более 3 лет. 
Защищаю бизнес в арбитражных судах 
с использованием современных сервисов 
(«Мой арбитр», «Онлайн-заседания» и т.д.).

 777-170   

 мц43.рф 

 mir_cvetov43

 ул.Урицкого, д.21

 8(8332) 46-77-95

 46-77-96 (мобильный) 

   8-912-826-77-96 

 ул. Современная, 5 (район Green Haus)

 8-922-995-44-75

 stolastochek

 8-900-521-57-67

 svetlanabronzova

 svetta.bronzova@yandex.ru

Екатерина Вершинина

Дарю SPA-комплекс для ножек 
при записи в 4 руки по промокоду 
НАВИГАТОР
До 31.07.2022

ПЕРСОНАЛЬНОЕ 
ПРЕДЛОЖЕНИЕ ОТ МЕНЯ — 

руководитель Студии маникюра 
и педикюра #ДелайНогти

Сканируй QR-код 
и записывайся 
на услуги студии 
#ДелайНогти

Любовь с первого маникюра! 
Сейчас время — это ценный ресурс, 
благодаря нашим техникам услуга 
маникюра с покрытием выходит 
от 1—1.5 часов

 ул. Карла Маркса, 62

 74-56-94

 delay_nogti.kirovПодберем букет на удобный бюджет!

Андрей Сюткин

Сканируй QR-коды, 
подписывайся на наши 
группы ВКонтакте и Telegram. 
Новым подписчикам скидка 
10% на ремонт техники 
и аксессуары До

 31
.07

.20
22

До
 31

.07
.20

22

До
 31

.11
.20

22

ПЕРСОНАЛЬНОЕ 
ПРЕДЛОЖЕНИЕ ОТ МЕНЯ — руководитель iСервис

За 11 лет починили уже более 55000 устройств 
Apple. 

 ул. Володарского, 83 (iСервис Premium)

 ЦУМ 4 этаж (iСервис Еxpress)

 44-44-00

 iservicepremium43

Многие друзья IСервис являются руководителями 
компаний города. Для таких клиентов у нас есть 
обслуживание под ключ. Для тех, кто не имеет 
возможности вырваться с совещаний, — курьерская 
служба IСервис Runner. Мы приедем и заберем гаджет 
на ремонт, а после вернем прямо в руки. В нашем 
городе много тех, кто просто продает технику Apple, 
но мы не только продаем, но и полностью 
настраиваем под вас!

Сканируй QR-код, 
выбирай удобный способ 
связи с нами!

Сканируй QR-код, 
записывайся на услуги 
студии красоты 
«Сто ласточек»

Сканируй QR-код, 
пиши в группу 
ВКонтакте @iurist_
profi , записывайся 
на консультацию
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Мы с вами ВКонтакте!

Ольга Орлова Екатерина Березина

Каркасные дома под ключ

директор строительной компании «Новый Вавилон» руководитель студии «Гранат букет»

На Олимпийской стройке я получила колоссальный опыт, горжусь тем, что 
мне удалось приложить руку к истории. В 22 года у меня появилась первая 
и последняя, не считая нынешней, запись в трудовой книжке. Я поняла, что 
«на дядю» работать не смогу. И вот уже 10 лет, как тружусь на своей стройке.

Съедобный букет — настоящий хит!

Новоселье для любителей минимализма, свободы и простора в 
доме вашей мечты уже через 1 месяц. 

Строим надежные дома из дерева по канадской 
и скандинавской технологиям, по типу барнхаус 
и афрейм, классические каркасные дома

Оказать знак внимания коллеге или партнеру — подарить 
букет или корзинку, полную спелых фруктов, ягод, 
профессионально и красиво оформленную. А боссу — 
респектабельный бокс из колбас и сыров премиум-качества. 
Для каждого мы реализуем уникальный подарок от идеи до 
воплощения! 

• Строим деревянные дома и бани под ключ
• Контроль качества и технадзор
• Гарантия цены

@karkasdomkirov Больше работ:
@granat_vkusnyi_buket

Больше работ:
zod43.ru

Строительство 
каркасных домов 

под ключ за 60 дней
Быстрая доставка в 

удобное время от 200 p  ул. Володарского, 238, 2 этаж

45-30-43

НОВЫЙ ВАВИЛОН 
строительство каркасных домов

ИДЕАЛЬНЫЕ ПОТОЛКИ. ИДЕАЛЬНЫЕ ПОТОЛКИ. 
МОНТАЖ ПОД КЛЮЧ КАЧЕСТВЕННО И В СРОКМОНТАЖ ПОД КЛЮЧ КАЧЕСТВЕННО И В СРОК

По промокоду 
НАВИГАТОР 
скидка 10%*

  ул. Герцена, 17

  8 (919) 501-15-51

  ул. Блюхера, 29А

  8 (912) 827-47-03

  zod43

2 640 000 ₽
2 340 000 ₽

 ул. Московская, 102-В,

ТК «Планета», пав. 19-Б 

(без выходных)

 8 (8332) 77-65-35, 457-057

 8-922-977-65-35

 ул. М. Гвардии, 90

 8 (8332) 27-08-09 

 8-991-393-1600

 PPOTOLKI.RU

 planetapotolkovkirov

До
 31

.07
.20

22

• Пленка MSD премиум-класса. Тканевые полотна.
• Без плинтуса, вставки. Плотное примыкание к стене. 
• Теневая система EuroKRAAB. 
• Световые линии и ниши.

*Д
о 

31
.07

.20
22
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